
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Neil Armstrong war ein amerikanischer .

Er war der erste Mensch auf dem Mond.

Das hat ihn sehr bekannt gemacht.

Er interessierte sich schon immer für

 und war auch Pilot.

Armstrong ist vorher mehrere Male

in den  ge�ogen.

Er hatte Glück und durfte dann mit zwei anderen Männern zum Mond �iegen.

Die Reise mit dem  dauerte drei Tage.

Einer der Männer umrundete mit dem Raumschi$

weiter den .

In dieser Zeit landeten Armstrong und

ein anderer Astronaut auf dem Mond.

Sie benutzten dazu eine kleine .

Viele Menschen auf der ganzen Welt haben sich die

Mondlandung im  angeschaut.

Quellenangabe: Artikel: Neil Armstrong (von Ziko van Dijk, Michael Schulte, Uwe Rohwedder u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Neil_Armstrong&amp;oldid=25572


